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Сегодня на посвященном вопросам безопасности международном форуме Globsec в
Братиславе президент Тоомас Хендрик Ильвес принял участие в дискуссии за круглым
столом о будущем Европы и отметил необходимость более ясного и единого
представления о том, что является для нас Европой: «Когда кто-то требует «больше
Европы», мы должны четко осознавать суть Европы для нас».

      

Глава Эстонского государства напомнил слушателям, что на прошлой неделе Европу
покинул последний танк вооруженных сил США. Поэтому Европа теперь должна более
внимательно и ответственно относиться к задаче обеспечения своей безопасности.

  

«Нам следует со всей серьезностью взяться за обеспечение собственной безопасности,
обдумать дальнейшие шаги и принять конкретные решения. Мир не стал безопасным
местом. Нам нужно повзрослеть и укреплять не только экономику Европы, но и ее
безопасность. В противном случае мы можем неожиданно оказаться в затруднительной
ситуации», предупредил президент Ильвес.

  

Как он отметил, Европе следует и тщательнее соблюдать собственные правила и нормы,
поскольку в настоящее время мы наблюдаем противоречие между заключением
соглашений и их нередко солидарным несоблюдением.

  

«Мы должны доскональным образом договориться о тех правилах, которые подлежат
строгому коллективному соблюдению. Если мы не сделаем этого, то Европа может
оказаться на слишком слабой позиции в глобальной расстановке сил», пояснил глава
Эстонского государства.

  

«Если государства Вышеградской четверки, страны Балтии и Северные страны проявят
единодушие, наши голоса позволят добиться того, что мы считаем важным для всей
Европы – дальнейшего расширения ЕС, Восточного партнерства и укрепления
трансатлантических связей. Для этого нам нужно лишь добиться более тесного
политического сотрудничества», заключил президент Ильвес.

  

Глава Эстонского государства выступил на форуме Globsec совместно с бывшим
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министром иностранных дел Италии Франко Фраттини, директором
экспертно-аналитической организации Centre for European Reform Чарльзом Грантом,
вице-президентом Европейской комиссии Марошем Шевчовичем и министром
иностранных дел Словакии Мирославом Лайчаком.

  

Сегодня президент Ильвес также выступит с речью о киберзащите на торжественном
ужине в рамках Globsec.

  

Трехдневный форум Globsec проводится при участии ряда европейских деятелей,
отвечающих за формирование общественного мнения в сферах внешней политики и
политики обеспечения безопасности, политиков и представителей
экспертно-аналитических центров. Это самый репрезентативный форум в Центральной
Европе по вопросам безопасности.

  

Сайт посвященного вопросам безопасности форума Globsec:  http://www.globsec.org/globs
ec2013/
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